
2018年5月11日 星期五
编辑：李无双 美编：宋笑娟 校对：亚丽K02 报 政务经开 时

本报讯 绿色改造、智能改造、技术
改造是河南在制造业转型发展中大力
实施的“三大改造”。5月 7日，河南省
副省长刘伟带队到经开区开展“三大
改造”现场观摩活动。郑州市副市长
史占勇，航空港实验区管委会副主任，
经开区党工委书记、管委会主任樊福太
等陪同。

刘伟一行先后来到海尔集团郑州互联
网工厂，上汽集团乘用车郑州分公司，宇通
新能源客车厂实地观摩并听取相关汇报。

在海尔集团郑州互联网工厂，刘伟
一行先后参观了商品展示区、生产线监
控平台和外机生产线车间。从穿管、胀
管、焊接、切割、烘干、包装、检验、物流
等程序，工作人员一一为观摩团做了详
细介绍。刘伟对海尔集团的技术创新
力和高效地管理体制给予了充分肯定，
并指出，要抓住智能制造和工业互联网
发展机遇，通过“三大改造”优化供给结
构、完善质量体系、提高市场效率、加快
动能转换。

在上汽集团乘用车郑州分公司，刘伟
一行听取了上汽集团乘用车郑州分公
司负责人关于企业的发展历程、产量规
模等情况的汇报，并深入总装车间感
受企业精良的生产工艺，鼓励企业努

力将郑州基地打造成标杆基地，扩大规
模、产值和效益，大力推动“三大改造”
的实施。

在宇通新能源客车厂，刘伟一行详
细了解宇通新能源客车的科技研发、智
能制造、环保效率等相关情况。在参观

了试车道、承装三车间后，刘伟对宇通掌
握智能化控制等核心技术的做法表示赞
赏。刘伟表示，希望宇通进一步加大研
发和产业化投入，通过“三大改造”取得
实效，不断提升国际市场竞争力。
记者 王赛华 文/图

王义民带队到经开区
6个办事处实地督导
换届选举工作

本报讯 近日，经开区党工委副书
记、管委会副主任王义民带队到辖区
六个办事处实地调研督导村（社区）
“两委”换届选举工作。

座谈会上，王义民指出，下一步全
区将要进行村委、居委的换届，这是换
届工作的重中之重，各办事处必须高
度重视，坚持“一村一策”，因势利导，
同时，要做到当前“双十工程”建设等
重点任务与换届选举双促进、双落实，
既做到重点任务按时按质落实，换届
选举工作也要依法依规顺利推进，确
保经开区社会大局稳定。
记者 王赛华 通讯员 邢翔宇

经开区领导督导E贸易
博览中心周边整治情况

本报讯 5月8日~9日，经开区党
工委副书记、管委会副主任王义民相继
带领区相关部门负责人前往第八大街、
第九大街、107辅道等，对E贸易博览中
心重点道路周边整治情况进行督查。

5月8日上午，王义民一行先后前
往第八大街经北二路、第九大街等详
细检查了E贸易博览中心周边各路段
施工收尾、绿化布置、道路保洁等情
况。结合各路段情况，他提出，经过前
期紧张施工，各道路综合改造提升胜
利在望，但离项目完美收官、高品质呈
现还有差距。他要求各责任单位要结
合各自职责，抢抓最后时间，抓住关键
环节，持续用力、奋力冲刺，昼夜兼程
推进各项综合整治，确保各项工作全
面到位，无差错。

王义民要求各相关单位进一步加
大检查力度，加大整改力度，确保圆满
完成E贸易博览中心周边环境秩序保
障任务。
记者 李无双 通讯员 李磊

经开区团委举办纪念
五四运动99周年活动

本报讯 5月 4日上午，经开区团
委在管委会 201室举办“建功新时代
展现新作为”纪念五四运动99周年暨
“新时代青年说”青春励志分享会。区
党工委委员、纪工委书记武斌，区党工
委委员、工会主席王宏伟等出席活动。

会上，全体起立，奏唱中华人民共
和国国歌。经开区团委副书记吴芳芳
致辞，真诚感谢各位领导和青年朋友
长期以来对区共青团工作的大力支
持,并寄语广大青年以此次分享会为
契机,回顾五四运动历史，学习先进典
型、凝聚奋进力量。随后，王宏伟宣读
《关于评选2017年度“优秀共青团员”
“优秀共青团干部”“最美青年”“五四
红旗团委（团支部）”的决定》。最后武
斌向全区广大团员青年致以节日的问
候，向现场获得荣誉称号的先进集体
和个人表示热烈祝贺。记者 李无双

本报讯 5月 6日，徐州市委书记周
铁根,市委副书记、代市长庄兆林率党政
考察团到经开区参观考察中铁装备集团
和河南保税物流中心。郑州市委副书记、
市委秘书长靳磊，郑州市委常委、常务副
市长王跃华，航空港实验区管委会副主
任，经开区党工委书记、管委会主任樊福太
陪同。

在中铁装备，周铁根一行深入国家

TBM产业化中心和盾构总装车间，对中铁
人积极实现“从无到有”“从有到优”“从优
秀到卓越”的发展历程与中铁装备始终坚
持走引进、消化、再创新与自主创新相结
合的道路，不断抢占世界掘进机技术制高
点等情况进行了深入了解。参观过程中，
周铁根一行边听介绍、边实地考察，对中
铁装备的创新发展给予了高度评价。

在河南保税物流中心，周铁根到中大

门保税直购体验中心跨境O2O体验馆听
取了保税集团相关负责人关于跨境综试
区创新亮点、取得的成绩、下一步目标计
划及创新体会等介绍，并现场体验“网购
保税+实体新零售”模式为广大消费者带
来的便捷和高效的服务。周铁根一行对
郑州在跨境电商发展上做的尝试、创新和
突破表示赞赏。
记者 王赛华

本报讯 5月 7日，市委常委、常务副
市长王跃华来到经开区接访，面对面倾
听群众心声，解决群众反映的合理诉求。
副市长吴福民、市政府秘书长王万鹏
陪同。

接访过程中，王跃华与来访群众零距
离接触，耐心听取群众诉求，现场分析研
判，要求相关部门针对群众反映的问题和

困难，认真调查沟通协调，限时提出解决
方案。

针对下一步信访工作，王跃华强
调，各级各部门要进一步提高认识，提
高站位，以实实在在的行动，解决百姓
关切的事项。对群众反映的问题与诉
求，能答复的当场答复，能解决的限时
解决。对当前无法解决的，要耐心细致

地做好政策解释工作，让群众来访问题
“事事有答复，件件有回音”。针对一些
历史遗留问题，相关部门要有创新勇气
和担当精神，促进问题尽快解决。要始
终以高度的责任心，想群众所想、急群
众所急，切实为群众排忧解难，营造和
谐稳定的社会环境。
记者 卢尚卿

副省长刘伟到经开区调研“三大改造”情况

加快实施制造业改造升级力推经济高质量发展

徐州市党政考察团到经开区参观考察

郑州跨境电商的创新和突破被点赞

市领导到经开区接访

以高度的责任心为群众排忧解难

本报讯 为巩固春夏火灾防控工作成
果，强化建筑施工工地、学校幼儿园、高层
建筑等各项专项治理工作力度，5月 8日，
经开区管委会党工委委员、纪工委书记武
斌带队开展消防安全专项督导检查，区政
法委、社管办、督查室及公安分局、消防大
队等部门负责人参加了此次督导检查。

检查中，武斌一行分别深入辖区瑞绣

居民安置区、上汽集团二期施工工地及能
庄双语幼儿园等单位场所进行了检查；每
到一处，检查组首先详细了解了各单位消
防安全现状、消防安全主体责任落实、隐
患排查治理、值班值守等情况。

武斌指出，消防安全管控关键是要
做到有人管，各项制度要有人抓落实，
公安分局、消防大队要进一步加大执法

监督力度，问题考虑在先，工作做在前，
以主动的姿态来抓好各项日常消防安
全监管工作。随后，检查组重点针对各
单位消防安全责任制落实、安全出口是
否堵塞、消防设施维护保养情况及单位
内部用火用电管理是否符合规范等进行
了检查。
记者 李无双

经开区开展“拉网式”排查深入推进春夏火灾防控


